AIRMAGIC

DE PAGAR 9.000€ EN CLIMATIZACIÓN, A 425€

La empresa española fabrica e instala un revolucionario sistema de ecoclimatización con el que empresas y viviendas pueden conseguir el confort térmico con un ahorro de hasta el 98%

urante la pandemia de la CO-VID-19, muchos descubrimos que en el aire que respirábamos podía haber virus. Y no solo eso, también bacterias, partículas en suspensión, humo, olores... En ese momento, se instaló en todos nosotros la necesidad de purificar nuestro aire. Fue el boom de las reuniones y cenas con las ventanas abiertas, pero también el de los purificadores de aire.

Hoy, tres años después de que nos encerraran en casa, pocos nos acordamos de que seguimos respirando aire. Y este aire sigue estando igual de lleno de partículas que no son el oxígeno que tanto necesitamos. ¿Y si pudiéramos unir este aire limpio con refrescar el ambiente, pero sin los inconvenientes que llevan implícitos los aires acondicionados? Esto es lo que nos plantean desde Airmagic. "La COVID-19, entre muchas otras cosas, nos vino a demostrar que los aires acondicionados gastan mucho y no son sanos, porque solo remueven el mismo aire, ya sea enfriándolo o calentándolo", recuerda Juan Merino, CEO de Airmagic.

La solución que presenta Airmagic son sus sistemas de refrigeración ecológicos, que consumen como un ventilador y que renuevan constantemente el aire, con una media de renovación completa de tan solo 1,8 minutos.

LAS VENTAJAS QUE MARCAN LA DIFERENCIA

Todas las empresas energéticas nos hablan de kilovatios, pero, para la mayoría de mortales, es un término tan abstracto que nos cuesta hacernos la idea de lo que significa. Para ver realmente el ahorro que nos proporcionan los sistemas de Airmagic, Juan Merino nos pone un par de ejemplos en euros. "Cambiamos los aires acondicionados tradicionales por nuestros climatizadores adiabáticos en una nave industrial de 5500m². Su consumo eléctrico mensual era de 9.000], ahora es de 427]. O en un taller de 800m² que gastaba 926[], ahora solo paga 33 []/mes".

Queda caro el ahorro, ¿pero realmente funciona? Aimagic y sus clientes aseguran que sí, ya que consigue un confort térmico alrededor de los 25°C con una suave brisa que renueva todo el aire interior, como hemos comentado anteriormente. "Es 100% ecológico porque no utiliza gases ni líquidos contaminantes, solo agua y un poco





de electricidad; ahorras energía; baja la temperatura; renueva el aire y, además, hace de barrera para que no entren insectos, olores, partículas... Pero también expulsa los del interior. Imagínate tener un taller mecánico con todos los coches encendidos y que no haya humo, ni olores, que esté a una agradable temperatura y que sepas que no estás gastando. Y añadamos que la media del retorno de la inversión es de solo 15 meses".

A este corto retorno de la inversión se le debe sumar el hecho de que, según estudios recientes de la NASA, "a más calor, la productividad de los trabajadores puede bajar hasta un 80%, pero también aumentan los accidentes laborales. Con una buena temperatura, el ambiente de trabajo es mucho mejor y la rotación de personal y las bajas por enfermedad disminuyen ostensiblemente".

UN AIRE INTELIGENTE PARA UN MUNDO INTELIGENTE

Este es el eslogan de Airmagic. Y es que su producto encaja perfectamente en el ideal que tenemos para el planeta de una economía verde y circular. Por ello, "ahora mismo, veo que se está construyendo un nuevo edificio, ya sea público o privado, comercial o industrial o residencial, y no me puedo imaginar que no se instale Airmagic en él", asegura el CEO.

"Con calor, la productividad puede bajar un 80% y aumentan los accidentes laborales. Con una buena temperatura, el ambiente de trabajo es mucho mejor y la rotación de personal y las bajas disminuyen"

"Imaginate tener un taller mecánico con todos los coches encendidos y que no haya humo, ni olores, que esté a una agradable temperatura y que sepas que no estás gastando"

EQUIPOS PORTÁTILES EN ALQUILER PARA TERRAZAS

Se acerca el verano, y esto significa terrazas, vermuts y tapas. Pero también significa un sofocante calor que, a veces, nos hace trasladar esas horas de conversación con amigos y familia al interior de los bares y restaurantes.

Para el gremio de la hostelería, Airmagic también tiene una solución: sus equipos portátiles para mantener la temperatura en las terrazas. Además, no hace falta adquirirlos, sino que se pueden alquilar para cubrir la temporada. Sin duda, lo difícil será ahora que no estemos más tiempo disfrutando del verano.

Airmagic nació en 1989 como una empresa del sector de instalación de clima y construcción, pero fue evolucionando hacia lo que es hoy: una empresa altamente especializada en climatización industrial de ultrabajo consumo y líder en sistemas y soluciones de Ecoenfriamiento con renovación y purificación del aire interior, así como de Ecocalentamiento. Todo ello de una manera 100% ecológica y sin usar gases refrigerantes altamente contaminantes. "Somos fabricantes, comercializadores, distribuidores, ingenieros, instaladores, mantenedores, suministradores y gestores de garantías de nuestros Sistemas de Ecoclima Airmagic en todos los países donde operamos. Esto nos permite un control absoluto sobre las instalaciones, unos proyectos a la medida de cada cliente y la seguridad de que la calidad es siempre la que nos exigimos", asegura Juan Merino. Y añade que, "contamos con un equipo humano y técnico de alta cualificación y dilatada experiencia nacional e internacional que garantiza un resultado excelente sostenido en el tiempo. En estos últimos años, Airmagic ha dado un paso de gigante y gracias a su continua inversión en I+D+i ha convertido sus soluciones en tecnología evaporativa de tercera generación de dos y tres etapas de intercambio de alto rendimiento y radiante 4.0".

Ahora, su intención de cara al futuro es expandirse por todo el mundo. "Estamos consolidados en toda Europa y en gran parte de Hispanoamérica, y queremos introducirnos en el continente africano a lo largo de este año", concluye Juan Merino, CEO de Airmagic.